

Misión del BID visita Terminal de Integración



Al centro, Miroslava de Nevo, Especialista Principal en Transporte de Washington del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) realizando visita en las instalaciones del túnel peatonal de la Terminal de Integración del Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS) el 9 de septiembre de 2015.

Miloslava de Nevo, Especialista Principal en Transporte de Washington del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) realizó una visita a la Terminal de Integración del Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS), este miércoles 9 de septiembre de 2015.

La Señora de Nevo dirige la Misión del BID que ha estado en el país por varios días para verificar los avances de la ejecución del Préstamo BID 2572/OC-ES que se firmará con el Gobierno de El Salvador,

por un monto de \$45 millones para construir los carriles segregados y la Terminal del SITRAMSS.

La Visita de Miroslava de Nevo también se realiza con el objetivo de discutir un posible financiamiento para la construcción de otro tramo de infraestructura, para lo cual se contemplaron reuniones con el Ministro de Obras Públicas y el Viceministro de Transporte.

“Estoy realizando un recorrido con el fin de constatar los avances del proyecto, veo que realmente se

están cumpliendo los tiempos establecidos y que la etapa constructiva avanza, por ejemplo veo muy bueno que el túnel ya esté por concluir, que la mayoría de andenes tengan los techos, el avance del sistema hidráulico, es decir, se están cumpliendo los tiempos y el BID está evaluando un nuevo financiamiento para continuar ampliando el SITRAMSS”, manifestó la funcionaria del BID.

La Misión fue acompañada por el Gerente del SITRAMSS Lic. Cristóbal Cuéllar, quien junto a su equipo de técnicos y los representantes de la Empresa DISA y la Empresa Supervisora UDP H+M le mostraron los



Gerente del SITRAMSS, Lic. Cristóbal Cuéllar explicando los avances constructivos en el recorrido por las instalaciones de la Terminal de Integración del SITRAMSS en Soyapango.

avances de la Terminal de Integración que hasta la fecha presenta un 75%.

La empresa constructora rindió un informe de los avances y limitaciones que ha tenido la construcción de la Terminal y afirmaron que se está trabajando según lo programado para entregar la

obra en los tiempos pactados.

Después de la visita a la Terminal, Miroslava de Nevo procedió a realizar un recorrido por el sistema y así constatar en persona, cómo está funcionando el nuevo sistema de transporte SITRAMSS.

CEL dona 2,000 arboles para sembrar en zona de influencia del SITRAMSS



Como parte de su programa de responsabilidad ambiental, la Comisión Hidroeléctrica del Río Lempa donó al Ministerio de Obras Públicas 2,000 arbolitos para que sean sembrados en diferentes puntos de la zona de influencia del Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS).

Una buena parte de la donación se sembrará en las zonas verdes de la Residencial Altos del Bulevar en los límites de San Salvador y Soyapango; y el resto en puntos estratégicos, cerca del corredor segregado del SITRAMSS.

Los arboles tienen una capacidad de absorción del Bióxido de Carbono y Dióxido de Azufre emanados por los automotores y de esa manera se intenta limpiar el medio ambiente de esos contaminantes.

Mujeres escribiendo historia



Al centro, de vestuario blanco, Miroslava de Nevo tomándose una fotografía, al final de la jornada, con las mujeres que forman parte de la Empresa Supervisora UDP H+M, empresa que ha tomado muy en cuenta el aspecto del género en la contratación de mujeres en el desarrollo de este proyecto, a quienes las felicitó por el trabajo que hacen para sacar adelante esta obra.